

川俣美より

第19回

女性も射撃や狩猟を始める

きっかけとなれば嬉しい

鈴木

淳子じゅんこさん（飯坂）



友人に誘われ猟友会の射撃大会を見に行ったのがきっかけで8年前にクレー射撃を始めました。もともとはクレー射撃だけ行う予定でしたが猟友会の皆さんの勧めで狩猟免許を取得し、今では猟友会川俣支部の皆さんと一緒に猟に出かけています。今回の安全狩猟東北七県北海道ブロック射撃大会女性の部で優勝できたのはそんな猟での経験があったからだと思います。本大会は、競技人口の多い日本クレー射撃協会の大会とは異なり、4種目の合計得点で競います。

また、より猟に近い条件でのクレー射撃を競うため、クレーの発出角度や速さがより厳しくなります。山での鴨や山鳥、猪を仕留めるために磨いた動きや技術が福島県勢初優勝を後押ししてくれたのだと思います。私のプレーを見た人が昔の自分のように「私もやってみたい」とクレー射撃や狩猟に少しでも興味を持って、そして始めるきっかけになれるように今回の結果に満足せず、来年隔年で開催される全国大会に向けて研鑽を積んでいきたいと思っています。



\ 素敵な写真を feature! /

KAWAMATAGRAM



@mielala_photo

大きなうちわで感謝を伝えているんですね！素敵です！



@tmpu_ciclismo

背景にある大津ざる菊園が映えていますね！

川俣町の魅力がたくさん詰まった投稿の中から見つけた素敵な写真を皆さんにご紹介します。

皆さんもぜひ

#kawamatagram

を付けて投稿してください♪



◀ タグの付いた投稿はこちらからご覧ください！

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



こう
須賀原 航 くん（道場・9か月）



ゆう
須賀原 悠 ちゃん（道場・9か月）

双子の兄、航です。たかいたかいと抱っこが大好き！最近のブームはラップ♪「ブーブー」と我が家を賑やかにしてくれます。お座りも上手になりました！離乳食もたくさん食べてくれるのでママはとても嬉しいです！2人で元気に産まれてきてくれてありがとう。失敗してもいいから、広い世界を航って行ってください…パパ・ママより♥

双子の妹、悠です。たかいたかいとキラキラしたものが大好き！最近はずりばいで前に進めるようになりました！色んなものに興味津々で毎日ベビーサークルから脱出を試みてます（笑）可愛い笑顔にパパはいつもメロメロ！2人で元気に産まれてきてくれてありがとう。悠々とマイペースに自分の道を進んで行ってください…パパ・ママより♥

川高
NEWS

ふるさとで
夢をもって
川高ライフ

川俣高校のわだいを
定期的に掲載します！

川俣高校文化祭

かえで祭 開催

10月13日、川俣高校の文化祭である「かえで祭」が開催され、今年は校内体育祭が行われました。綱引きや障害・借り物競争などの種目が行われ、全校生徒が参加し交流を深めていました。

学年関係なく競技ができて学校全体で一体感が生まれ有意義な時間でした。優勝はできなかったけど、より団結力が高まった学校行事になりました！

菅野 翼 さん

◀ 2年生 VS 3年生の綱引き白熱の決勝戦！